

Pada waktu memasuki pembelajaran inti guru mengintruksikn siswa untuk membuka buku Bahasa Indonesia kemudian guru menuliskan materi yang akan dibahas yaitu materi Memerankan tokoh drama membaca buku selama 10 menit. Kemudian setelah waktu 10 menit guru memberikan pertanyaan seputar materi untuk mengukur kepahaman serta menyuruh siswanya untuk mengerjakan LKS. Pada tahap itu guru dapat mengetahui kegiatan ini hanya beberapa siswa kebanyakan mereka ramai sendiri bikin gaduh serta mengganggu teman.

Setelah siswa selesai mengerjakan guru menanyakan berapa pertanyaan tentang materi memerankan tokoh drama sambil mengecek pada siswa - siswi. Kemudian guru mengevaluasi dari hasil pekerjaan mereka, ternyata banyak siswa - siswi yang belum dapat memahami materi tersebut. Observasi dilakukan sebelum guru menerapkan penggunaan media audio - visual hal ini dimaksudkan untuk mengetahui keadaan kelas pada saat pembelajaran berlangsung serta minat dan konsentrasi belajar siswa. Selama observasi, pembelajaran di kelas terlihat tidak aktif, mereka masih terbiasa dengan dunia anak - anak (bermain). Dari data pengamatan selama pembelajaran, siswa - siswi yang duduk dibelakang tidak memperhatikan apa yang diterangkan oleh guru. Mereka bermain - main dengan teman sebangku atau sebelahnya, selain itu pada saat guru memberikan pertanyaan pada siswa - siswi,

- a) Seperti pembelajaran pada siklus I, sebelum memasuki materi, guru memberikan motivasi terlebih dahulu mengenai materi berlatih peran dan memerankan tokoh drama Menurut observer siswa - siswi begitu antusias dalam menanggapi pokok bahasan ini karena materi disampaikan dengan media yang berbeda yang selama ini tidak disampaikan sehingga membuat siswa – siswi berada didunia mereka sendiri dan tentunya masih dalam pengawasan guru.
- b) Guru memberikan beberapa informasi berupa konsep - konsep penting mengenai berlatih peran dan memerankan tokoh drama yang sudah dikonsep dengan media Audio – Visual.
- c) Guru memberikan contoh berlatih peran dan memerankan tokoh drama dengan memutar drama pendek dengan media Audio Visual.
- d) Guru meminta siswa – siswi untuk memperhatikan drama dan menanggapi drama tersebut.
- e) Guru meminta peserta didik untuk membentuk kelompok, kelompok tersebut sama dengan kelompok yang sudah dibentuk pada pembelajaran sebelumnya. Yaitu di bagi menjadi 4 kelompok masing-masing kelompok terdiri dari 7 anak. Siswa - siswi sudah tidak mengalami kesulitan dalam membentuk kelompok.

16	Mara Qonitatillah	85	√	90	√	100	√
17	Muhammad Alfin H	50		70		85	√
18	Moch. Ardiansyah	60		85	√	90	√
19	Moch.Jamaludin M	50		65		85	√
20	Munazah Alya Z	70		85	√	95	√
21	Nafisatul Ilmah	40		60		85	√
22	Nisaul Mahira	85	√	90	√	100	√
23	Richita Fany	50		70		75	
24	Rizqi Amlia Putri	85	√	90	√	100	√
25	Siti Al Muzaroh	40		70		75	
26	Siti Marjiatus S	40		65		75	
27	Lusi Daniar Hilyatul	50		85	√	90	√
28	Ahmad Aqil Baihaqi	60		85	√	85	√
	Jumlah siswa yang memenuhi KKM		3		16		23
	Prosentase		17,85		57,14		82,14

Berdasarkan tabel diatas dapat disimpulkan bahwa prosentase siswa yang memenuhi standart nilai KKM (85) yaitu pada KKM pra siklus 17,85% masih jauh dari standar ketuntasan minimal yang dikehendaki yaitu 80 % setelah diperbaiki, ternyata pada siklus I meningkat 57,14 % sehingga belum mencapai ketuntasan minimal. Namun setelah dilakukan siklus II prosentase ketuntasan siswa yang memenuhi KKM meningkat sebesar 64,32% menjadi 82,14 %. Hal tersebut sudah memenuhi standar ketuntasan minimal. Ternyata pembelajaran dengan media audio - visual mata pelajaran Bahasa Indonesia materi memerankan tokoh drama juga berpengaruh besar pada ketuntasan

melaksanakan pra pembelajaran dan mengkondisikan kelas guru yaitu keterampilan guru saat mengkondisikan kelas dan memberikan apersepsi. Namun, dalam pembelajaran siklus I ini guru tidak melakukan kegiatan pra pembelajaran seperti apersepsi karena pembelajaran Bahasa Indonesia dilaksanakan pada jam pelajaran ketiga sehingga, dan guru belum memotivasi siswa untuk mengikuti pelajaran dengan baik. Skor guru yang diperoleh pada indikator melaksanakan pra pembelajaran dan mengkondisikan kelas pada siklus II adalah yaitu pada KKM pra siklus 17,85% masih jauh dari standar ketuntasan minimal yang dikehendaki yaitu 80% setelah diperbaiki, ternyata pada siklus I meningkat 39,32% sehingga belum mencapai ketuntasan minimal. Namun setelah dilakukan penelitian siklus II prosentase ketuntasan siswa yang memenuhi KKM meningkat sebesar 64,32% sehingga menjadi 82,14%. Hal tersebut sudah memenuhi standar ketuntasan minimal. Keterampilan guru saat mengkondisikan kelas, memberi apersepsi dan guru memotivasi siswa untuk mengikuti pelajaran dengan baik. dalam pembelajaran siklus II ini guru. Dari temuan pada siklus I sampai dengan siklus II tersebut, keterampilan melaksanakan pra pembelajaran dan mengkondisikan kelas termasuk dalam keterampilan membuka pelajaran dan keterampilan mengelola kelas. Mengkondisikan kelas merupakan kegiatan yang dilakukan oleh guru sebelum memulai pembelajaran, yang bertujuan untuk membuat

siswa - siswi dalam memulai pembelajaran dan meningkatkan perhatian siswa - siswi dalam pembelajaran. Agar tujuan tersebut dapat terlaksana maka bagaimana guru dalam menyampaikann materi yang bisa mengkondisikan siswa yaitu dengan menjelaskan materi dengan menggunakan media Audio – Visual. Skor yang diperoleh pada indikator menjelaskan materi menggunakan media dalam siklus I adalah 3 yaitu saat menjelaskan materi yang disampaikan sudah sesuai dengan indikator yang telah ditetapkan sebelumnya, menjelaskan materi juga sudah menggunakan media berupa media Audio - Visual. Akan tetapi guru belum bisa membiasakan siswa dalam menggunakan media baru yaitu media Audio Visual sehingga siswa – siswa walaupun sudah maksimal akan tetapi masih belum terbiasa. Dalam indikator membimbing pembentukan kelompok skor yang diperoleh pada siklus I, siklus II . Sebelum siswa berkelompok, guru terlebih dahulu memberi penjelasan saat akan membentuk kelompok. Kelompok yang dibentuk heterogen, guru juga meminta dan membantu siswa untuk bergabung dengan kelompoknya. Dari uraian hasil temuan pada siklus I sampai dengan siklus II tersebut, kegiatan membimbing pembentukan kelompok bertujuan untuk melatih siswa – siswi bagaimana cara memerankan tokoh drama yang sesuai dengan karakternya. Pada siklus I guru mendapat skor 2. Sebelum menggunakan media Audio – Visual. Setelah menggunakan media Audio – Visual terjadi peningkatan hasil

